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2021宝丰两会特刊

4月19日下午，出席县十五届人大六次会议的李庄代

表团认真审议《政府工作报告》《关于建设“四强县”、迈入全

国“一百强”工作报告》等。县委常委、常务副县长、宣传部

长马培翼在参加审议时要求，结合李庄乡实际，找准定位，

形成共识，打破常规，以过硬的作风，实现新的更快发展。

审议中，各位代表结合工作实际，畅所欲言，建言献策。

大家一致认为，《政府工作报告》实事求是地总结了2020年

工作，对2021年工作进行了细致安排，听了振奋人心，坚定

了信心。“十四五”规划目标符合宝丰实际，《关于建设“四强

县”、迈入全国一“百强”工作报告》明确了目标任务，回去后

要在文旅强县、乡村强县方面下足功夫、做好文章。

马培翼说，李庄乡近年在“一村一品”、花生产业、文旅发展

方面取得了很好的成绩，回去后要按照《政府工作报告》、围绕

我县“十四五”规划、建设“四强县”、迈入全国“一百强”的目标任

务，结合李庄乡实际，把会议精神贯彻落实到位，为我县确定的

目标任务顺利完成作出应有的贡献。 （史军伟 杨涛）

马培翼参加李庄代表团审议时要求：

形 成 共 识 打 破 常 规 实 现 新 的 更 快 发 展

4月19日下午，县委常委、组织部长郭杰，县人民法院

院长沈伟轩参加前营代表团审议《政府工作报告》《关于

建设“四强县”、迈入全国“一百强”工作报告》等。

代表们一致认为，报告对我县过去一年经济社会发

展总结客观全面，实事求是，鼓舞人心，对下一个五年规

划、2021年工作的谋划高屋建瓴，思路清晰，催人奋进。

听取各位代表的发言后，郭杰指出，前营乡要抢抓历

史机遇期，按照“一乡一业”“一村一品”的要求，找准定

位，做好谋划，加快乡村振兴步伐。依托建设优然牧业万

头奶牛牧场等项目，促进农业高质高效、乡村宜居宜业、

农民富裕富足，开创乡村振兴新局面。

郭杰希望，各位人大代表既要充分发挥代表作用，集

思广益、建言献策，还要带领大家凝心聚力、鼓足干劲，为

我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”目标的早日实现

和经济社会高质量发展作出新贡献。

（袁松柳 李洪昌）

郭杰沈伟轩参加前营代表团审议时指出：

找 准 定 位 做 好 谋 划 加 快 乡 村 振 兴 步 伐

4月19日下午，县委常委、纪委书记、监委代理主任苏

明捷来到城关代表团，与代表共同审议《政府工作报告》《关

于建设“四强县”、迈入全国“一百强”工作报告》等，并认真

听取大家的意见和建议。一致认为，《政府工作报告》实事

求是、目标鼓舞人心，催人奋进，符合我县社会经济发展实

际，对今后工作具有很强的指导意义。

苏明捷指出，城关镇要充分发挥地理位置优势，凝聚合

力，在做好城区精细化管理的同时，大力推进新型城镇化建

设，辐射四周，带动县域社会经济全面发展。要促进产业结构

优化升级，围绕工作报告，在工作定位、工作目标、工作方向上

要落实好县委、县政府的决策部署，深入调查研究，为我县建

设“四强县”、迈入全国“一百强”作出更大贡献。（李克勋）

苏明捷参加城关代表团审议时指出：

发挥优势 凝聚合力 大力推进新型城镇化建设

4 月 19 日下午，

副 县 长 兼 公 安 局 局

长 张 小 辉 参 加 县 十

五 届 人 大 六 次 会 议

县 直 一 团 代 表 团 审

议，与代表们一起审

议《政府工作报告》

《 关 于 建 设“ 四 强

县”、迈入全国“一百

强”工作报告》等。

审议中，代表们

围 绕《政 府 工 作 报

告》，结合工作实际，

就加快经济发展、加

强基础设施建设、发

展社会事业等方面

踊跃发言，代表们一

致认为，政府工作报

告求真务实、思想深

刻，催人奋进，具有

很强的指导性和战

略性。

张 小 辉 指 出 ，

《政府工作报告》对

2021 年的工作安排

很 具 体 、很 明 确 。

全县上下要把思想

和行动统一到县委、县政府的决策和

部署上来，凝心聚力，突出实效，确保

我县各项目标任务不断提升，为我县

建设“四强县”、迈入全国“一百强”

不懈奋斗。 （薛现涛）
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4月19日下午，县人大常委会副主任阿卫国、县检察院检察长吴京伟

参加闹店代表团审议。

审议中，人大代表围绕《政府工作报告》《关于建设“四强县”、迈入全

国“一百强”工作报告》等踊跃发言。大家一致认为，政府工作报告客观总

结了过去五年和去年我县经济社会各项事业取得的成绩和城乡发生的巨

大变化，令人振奋；提出了今后五年和2021年各项目标任务，目标明确，信

心满满。大家纷纷表示，在今后的工作中，要按照报告精神，积极抢抓发

展机遇，认真履行职责，把政策利用好，把项目谋划好。

阿卫国在认真听取代表发言后指出，2021 年是中国共产党成立

100 周年，也是“十四五”规划开局之年，他希望代表们肩负起全县人民

的重托，充分发挥各自职能，围绕我县经济发展，积极出谋划策，为全

县经济高质量发展多做贡献。结合闹店镇的区位优势、生态优势、传

统农业优势，加快香山生态文旅综合体、张沟民宿集群等项目的推进，

强化服务保障，加快农村一二三产业融合发展，带动闹店镇的经济再

上一个新台阶。 （袁松柳 李洪昌）

阿卫国吴京伟参加闹店代表团审议

盛会描蓝图，同心

绘新篇。4 月 20 日下

午，县政协十届五次会

议圆满完成各项议程，

胜利闭幕。

我们对大会的圆满

成功表示热烈祝贺！

会议期间，委员们

积极履行职责、凝心聚

力，认真学习县委书记

许红兵的讲话精神，听

取审议政协常委会工

作报告，听取讨论政府

工作报告、“十四五”规

划和二0三五年远景目

标纲要（草案）和关于

建设“四强县”、迈入全

国“一百强”工作报告；

全体与会委员以高度

的政治责任感和饱满

的参政热情，聚焦落实

新发展理念、推动高质

量发展，围绕贯彻落实

县委县政府重大决策

部署和人民群众关心

的热点难点问题，深入

协商讨论，积极议政建

言，体现了新时代政协

委员心系大局、履职为

民的担当和情怀，展现

了社会主义协商民主

的生机与活力。会议

开得务实高效、圆满成

功，是一次统一思想、

凝心聚力、催人奋进的

大会。

历经岁月洗礼，我

们愈加坚强；适逢盛世雄起，我们使命光荣。

重要的时间节点，是我们奋斗的坐标。“十四

五”时期，是全面建设社会主义现代化新征程、

向第二个百年奋斗目标进军的第一个五年。

站在向第二个百年奋斗目标进军的历史节点

上，科学谋划 2035 年远景目标，聚焦建设“四

强县”、迈入全国“一百强”奋斗目标，围绕“十

四五”规划发展目标，全面落实好县委县政府

确定的2021年及今后一段时期的各项目标任

务，凝聚共识增合力，创新作为善担当，全县上

下一致努力，攻坚克难，破浪前行，共创大业。

新时代赋予新使命，新征程承载新挑战。

让我们更加紧密地团结在以习近平同志为核

心的党中央周围，高举习近平新时代中国特色

社会主义思想伟大旗帜，在中共宝丰县委的坚

强领导下，凝心聚力，主动作为，创新创造，不

断开创新时代我县政协事业发展新局面，加快

建设“四强县”、迈入全国“一百强”进程，奋力

谱写新时代宝丰高质量发展新篇章，以优异成

绩庆祝党的百年华诞！ （王璐）
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4 月 19 日下午，县领导张义辉、王若飞参加县政协十届

五次会议宣传教体界，讨论《政府工作报告》、“十四五”规划

和二 0 三五年远景目标纲要（草案）、《关于建设“四强县”、

迈入全国“一百强”工作报告》。

讨论中，政协委员们围绕《政府工作报告》，“十四五”规

划和二 0 三五年远景目标纲要（草案）、《关于建设“四强

县”、迈入全国“一百强”工作报告》等踊跃发言，现场气氛活

跃。大家结合各自工作实际，在教育、文化、医疗、养老等方

面，建真言、献良策、出实招。

张义辉、王若飞听完发言后指出，2021 年是实施“十四

五”规划的开局之年，也是深化“四强县”建设的重要一年。

希望委员们能够乘势而上、再接再厉，在围绕中心、服务大

局中认真履职尽责，更加积极担当作为，为“十四五”开好

局、起好步，作出新贡献。 （陈兵 王璐）

张 义 辉 王 若 飞 参 加 宣 传 教 体 界 讨 论


